

## 全校朝会の話 7月8日(月) 副校長

この漢字は何と読みますか?「七」 そうです。しち、なな、と読みます。

この漢字は何と読みますか?「夕」 そうです。ゆう、や、せきとも読みます。

これら二つをつなげて読むと何と読むでしょう。「七夕」 そうです。「たなばた」と読みます。昨日、7月7日のことを七夕といいます。織姫と彦星が一年に一回だけ会うことができるというお話を聞いたことがある人もいます。

この日には、短冊という細長い紙に願い事を書いて笹につるして祈りをささげるという昔からの風習があります。皆さんはやりましたか?

実は、似たようなことは、皆さんやっているのですよ。1学期のはじめ、1学期や1年の目標や目当てを立てているはずですよ。中には、教室に貼っているクラスもあります。掲示してあると、常に読むことができ、いつも自分の目標を確かめることができるからですね。

さて、1学期終わりまで学校に来るのは今日を入れてあと9日間です。あと9日で目標が達成できるでしょうか。そのためには、今からでも遅くありません。毎日自分の目標を読み返し、やるべきことを一つずつやっていくことが大切です。かの大谷翔平選手も高校時代、やるべきことを「マンダラチャート」というものにまとめて努力をし、夢を叶えたそうです。皆さんにもそのようにして願いや夢を叶えてほしいと思っています。

今日は、七夕に願いや目標を書き、努力していくことについてのお話でした。